

## Die gute Tat

### Für Brüstung am Schloss

red. Bausteine für das Kurfürstliche Schloss hat das Project Consulting-Unternehmen Aspiras gesammelt. Für jeden Weihnachtsgruß, den das Unternehmen erhielt, schrieb Aspiras einen Betrag von 5 Euro gut. Zu guter Letzt rundete das Unternehmen den Spendenbetrag auf 1000 Euro auf, der jetzt im Schlosshof an das Mainzer Denkmal-Netzwerk überreicht wurde. Mit dem Betrag soll eine Sohlbank mit Konsolen und Brüstung im Erdgeschoss des Schlosses finanziert werden. Aspiras bietet Know-how in Pharma und Biotechnologie mit den Schwerpunkten Projektmanagement und Geschäftsentwicklung.

■ [www.aspiras.de](http://www.aspiras.de)



Dr. Harald Borbe (links) und Cathrin Pauly (2. von rechts) vom Consulting-Unternehmen Aspiras übergeben den Spendscheck an Erika Friderichs und Franz R. Kurz vom Denkmal-Netzwerk. Foto: hbz/Jörg Henkel

### Ärzte spenden für „Brotkorb“

Isi. Über eine Spende von 700 Euro freut sich der Brotkorb Gonsenheim in der Elsa-Brändström-Straße 53a. Bereits zum dritten Mal haben rund zehn Allgemein- und Fachärzte aus Gonsenheim und Finthen zur Weihnachtszeit in ihren Praxen eine Spendenaktion durchgeführt. „Viele wissen gar nicht, dass es auch in Gonsenheim eine große Zahl an Bedürftigen gibt“, erklärt Dr. Marcel Schorrlepp, der mit Dr. Rainer Roßkopf die Spende überreichte.

Das Geld soll für einen neuen Rußpartikelfilter und für neue Kühlmöglichkeiten im Transporter des Brotkorbs eingesetzt werden, sagte Monika Schneider, Sozialpädagogin im Stadtteiltreff Gonsenheim.